



2016年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



小泉保育園 北部こども園(北杜市)

2016年6月17日金曜日開催



手塚先生から・*・**・☆。参加園児数 17名
 手を使ったり、足を使ったり、体全体を使ったり、様々な運動遊びを楽しみながら、体験することができました。試合では、ゴールを決められた嬉しさを味わえたり、また、思うように上手くできない、悔しさも味わえたり、とても良い体験となったようです。ありがとうございました。

相吉先生から・*・**・☆
 本日はご指導ありがとうございました。日常の保育の中でも鬼ごっこやサッカー・リレーなど運動遊びを取り入れ遊んでいますが、カラーコーンを使った鬼ごっこやボール遊びなど、いつもとは違う遊びに触れ、子ども達も保育士も楽しんでできました。今後の保育にいかしていきたいです。



こんにちは！ いぬコーチだよ(*^^)v
 サッカー教室ではみんな元気よくサッカーをしてくれてありがとう★
 コーチ達もみんな楽しくサッカーができて、とても嬉しかったです。
 また、みんなとサッカー出来る日を楽しみにしてます♪
 これからも外でたくさん遊んでください(*^。^*)



「キッズ巡回サッカー教室」は平成15年度から開始し、今年で14年目を迎えることが出来ました。保育園・幼稚園への巡回数は2,000回を超え、教室に参加したキッズは72,000人以上になりました。VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、YFAでは、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

(一社) 山梨県サッカー協会